



## LSU Rilis Lagu Baru Bersama NLE Choppa Saat Turnamen NCAA Dimulai

### Description

Flau'jae Johnson: Pemain Basket L.S.U. yang Berprestasi Juga Sebagai Rapper

Flau'jae Johnson adalah seorang pemain basket yang sukses membawa tim basket wanita Louisiana State University (L.S.U.) meraih gelar juara nasional pada bulan April lalu, di musim perdananya bersama tim tersebut. Kemenangan tersebut tidak hanya mengangkat namanya dalam dunia basket, tetapi juga membawa karirnya sebagai seorang artis hip-hop, yang membuatnya berkolaborasi dengan rapper ternama.

Kesuksesan Johnson dalam kedua karirnya semakin meningkat dalam setahun terakhir, di mana ia berhasil seimbangkan keduanya ketika L.S.U. bersiap untuk mempertahankan gelar dalam turnamen N.C.A.A. Mereka akan bermain pada pertandingan pertama mereka pada hari Jumat. Pada hari yang sama, Johnson berencana merilis lagu baru berjudul "AMF (Ain't My Fault)" bersama rapper NLE Choppa, yang meminta Johnson dan rekan setimnya di L.S.U., Angel Reese, untuk muncul dalam video klip lagunya.

Menurut Profesor Ketra Armstrong dari University of Michigan, Johnson sedang menunjukkan cara meredefinisikan dan merevolusi olahraga wanita tanpa mengorbankan salah satu dari keduanya. Johnson juga telah mendapatkan pendapatan hampir \$3 juta dari endorsement deals, termasuk dengan JBL dan Powerade. Selain itu, Johnson memiliki kontrak distribusi dengan Roc Nation dan sedang mempersiapkan video musik dengan Lil Wayne.

Johnson telah menunjukkan bakatnya dalam rap sejak usia 7 tahun, diilhami dari ayahnya yang seorang rapper, Camouflage. Meskipun Johnson mendapatkan kritik tentang keterampilannya dalam rap, ia mengambil hal tersebut sebagai motivasi untuk terus berkembang dan membuktikan kemampuannya di dua bidang sekaligus.

Menurut Johnson, dia telah melakukan kedua hal tersebut sepanjang hidupnya dan dengan kemenangan di tahun lalu, dia siap menghadapi tantangan baru di kedua karirnya. Walaupun menghadapi komentar negatif di media sosial, Johnson tetap termotivasi dan percaya bahwa dia bisa sukses dalam apa pun yang dia tekuni.

## Ringkasan

Flau'jae Johnson berhasil membantu tim bola basket wanita Louisiana State University meraih gelar nasional pada April lalu, sementara juga meniti karier sebagai artis hip-hop. Dalam sebulan terakhir, dua karier Johnson semakin berkembang, dengan penampilan rap setelah latihan dan pertandingan. Ia juga berhasil mendapatkan endorsement deals dan kemitraan dengan merek terkemuka. Bagaimana pendapatmu tentang bakat multi-dimensional seperti yang dimiliki Johnson? Apakah kamu juga memiliki minat di bidang yang berbeda? Comment di bawah ya!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark